in No.8

2021年2月号

発行/中原町会 編集/広報部 Tel/Fax 03-3697-3096(浅田)





念願の 会員名簿祭刊!

会長就任時より、町会 の「会員名簿の作成をす

る」と心に決めておりましたが、その後紆余 曲折を経て、此度勇猛な役員スタッフの カで3年越しの発刊の運びとなりました。

発刊に際しましては広告の掲載を頂きま した皆々様のご協力が、大きな力となりまし たことを、衷心より厚く御礼申し上げます。 先ず満足いく仕上がりであったと感じて居り ます。末永くご利用下さるようお願いいたし ます。

旧年は当初からのコロナ禍で暮れまし た。 早い収束を願い、今年もよろしくお願 いいたします。

> 2021年 如月 中原町会会長 浅田安晴

行ってみよう 氏神様 岔中原八幡神社

葛飾区青戸 2-2-2 鎮座

-**□**メモ ◆中原八幡神社 は江戸時代初期(1527年) に旧中原村開村に際し、 禍から村を守る鎮守様 として創建されたと言 われています。



▲中原八幡神社の拝殿と狛犬



◆拝殿前の子供を抱いた親子の狛犬が 家族円満を願っているようです。長い年 月地域の安泰を見守っていて下さる 氏神様に感謝の意を込め、改め ኝ て参拝して参りました。(永島)

▲中原八幡神 社の御朱印は 渋江白髭神社 で頂けます。

ご祭神:[八幡神]農耕神、海の神 御利益:出世開運、武運長久 参拝形式:二拝二拍一拝

~現在の社殿を再建した当時がうかがえる記念碑~



◆12月13日(日)午前 8時~、さくら通り噴水か ら南葛飾高校前までの清掃 を役員・理事・ご近所の方、 計 18 名で行いました。

昭和五六年五月十五日 中原八幡神社再建奉賛会

の御寄進により会員四八六名、 りました。このときに神社総 いました。このときに神社総 いため五十余年がたち、老杯 にめ五十余年がたち、老杯 いた 円で再 志により神社再建が立案さ一商店会を始めとする崇敬者 、四八六名、寄付者六六名、社殿再建奉賛会』を設立。 業は予定通り完 費約五千

史」と言った疫病研 なものは?「手洗い・▼コロナウイルスの苦 と実感しています。さにその渦中にいる の言葉を思い いようにするものです。 クチンが感染収束の一手人ク・換気!」。待望のワなものは?「手洗い・マ - 、感染者数の増加を示令和二年はコロナ禍の 治の三種の

鬼の弱点の目を 起こ \mathcal{O} の 歴

原 社 再 建 記 念

こぼれ話



▼2020年11月15日(日) 葛飾区立石に本社を置く株式会社タカラトミーの「人生ゲーム」が、2018年に人生ゲーム日本発売50周年を記念して、葛飾区の真ん中に位置する青戸の6商店街を舞台に、実際にルーレットを回して商店街を歩いてめぐる、リアル人生ゲームのイベントが開催されました。毎回大好評で、今年で3回目を迎えました。

第三回 参加者 3,000 人・49 店舗で開催!!

まちあそび人生ゲーム IN 葛飾

令和2年11月15日(日)青戸商店会連合会加盟エリア









~ゲームの流れ~

スタート 受付でゲームの地図と職業カード・給料袋を もらってスタートです。

ホ店を回る参加者はルーレットを回して出た数のお店を訪ね、スタンプをもらいます。

オ金持ちを目指せ! お店では、専用通貨のやり取りもします。マスに従い所持金が増えたり減ったりしていきます。

『人生ゲーム』で商店会の町おこし!

- ◆30 数年前青戸は、まちづくりの開発に失敗しました。 青砥駅が高架で立派になった反面、バスのロータリーはなく、 昔からの6商店会はバラバラな方角を向き続けていました。
- ◆7年前、それまで『個』を守るために活動してきた商店会は、商売の活気のなさに危機感を持ち『みんなの青戸フェアー』を立ち上げました。3年間続けたこのイベントは、触れ合いの無かった商店会同士が、まとまるきっかけともなりました。
- ◆「青砥駅前広場を明るくきれいにできないか」と、青木区長に要望したところ、当時出雲市平田で始まった『まちあそび人生ゲーム』を、タカラトミーのおひざ元、青戸でやってみないかとの提案を受けました。出雲のイベントは、範囲 3.5 km、100 店舗のコマで実施するスケールの大きさです。
- ◆同様のイベントを、父ちゃん!母ちゃん!の多い青戸の商店で行うのは難しく、中・高生、町会から総勢500人のボランティアを募り、タカラトミー社の絶大なる協力も頂き、2018年11月参加者6,000人を集めて『第一回』を都内で初めて開催することができました。「青戸には人生ゲームがある」と子どもたちに誇れるまちづくりを、町会の方々と一緒にしていきたいと思います。
- ◆2021年2月、青木区長に再び近隣の町会、商店会の皆様と一緒に要望します。シンフォニーヒルズに続く葛飾区の玄関ロ『青砥駅前広場』を、明るく印象の良い場所に変えていくことを嘆願します。自分たちのまちをしっかり見守るのも義務であり、責任だと思うからです。

青戸商店会連合会 会長 加藤裕章







ゴール ゴール到着で所持金の多さを競います。銀行員が獲得金額を数え、上位10チームに素敵な商品が送られました。

資源回収の報告 一環境部-

令和2年12月の合計は

3.36 トン でした



ご協力ありがとうございました